

Bürgerantrag an den Bezirksausschuss Erkelenz-Mitte

Betrifft:

1. Befahren der „Blauen Brücke“ ins Oerather Mühlenfeld durch Mofas
2. Steilheit der Rampen auf der Stadtseite der Brücke

Zu 1. Mofa-Fahrer preschen die Rampen zur „Blauen Brücke auf der Stadtseite hoch und umfahren die Umlaufsperrern um dann mit überhöhter Geschwindigkeit die Brücke zu befahren.

Zu 2. Andere Personen haben festgestellt, dass die Rampen auf der Stadtseite zu steil sein sollen.

Generell ist festzustellen, dass viele Benutzer der Brücke mit der aktuellen Situation nicht zufrieden sind.

Daher stellen wir vom Bezirksausschuss Erkelenz-Mitte den Antrag, die Rampen und die Umlaufsperrern an den Brückenauffahrten zu überprüfen und gegebenenfalls Verbesserungen durchzuführen.

Gez.: Klaus Steingießer